

***Transport, berline, moralisateurs.***

Voilà ce que nous annonce tout de go le piéton du Sud-Ouest le 17 juillet. J'ai failli en tomber ... de ma chaise.

Cinq édiles du Nord Bassin se sont risqués à emprunter ce moyen de transport pour aller saluer une dernière fois le Sous-Préfet d'Arcachon partant vers une retraite bien méritée.

S'agissait-il d'une fantaisie de potaches débarquant sur le site rénové de la gare d'Arcachon, ou plus simplement se moque-t-on du monde ? Comment ces élus du Nord Bassin sont-ils arrivés à Biganos ? A « vélib » ? en covoiturage ? ou tout simplement grâce à leur berline habituelle ? ajoutant ainsi à l'engorgement habituel de la D 3, vu que depuis des décennies, et malgré de coûteuses études, payées par le contribuable, et soigneusement rangées dans les tiroirs, aucune solution n'a été apportée à cet ancien problème.

Le fait de s'être insérés pendant une vingtaine de minutes dans le flot des voyageurs lambda n'apporte pas la démonstration convaincante de leur volonté de développer le transport en commun ... et lequel ?

Pour le moment, le moins polluant reste une vue de l'esprit, et le « tout vélo » ne sera pas pratique courante.

Et que font-ils ces élus moralisateurs quand ils se rendent dans leur mairie respective ? Que voient les citoyens à l'entrée des maisons communes ? non pas un vélo mais une voiture ; quand il ne s'agit pas d'un « gros cube » !{jcomments on}